
令和５年度 第１回 尾奈小学校運営協議会 議事録 

 

１ 開 催 日 時  令和５年４月２５日（火） １４時２０分から１５時００分まで 

２ 場 所  尾奈小学校 図書室 各教室   

３ 出 席 委 員  小野 峯男、北脇 隆、石川 雅一、山本 章好、堀尾 政博、小野 礼子、 

          外山 一栄 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学 校  金子 直由（校長）、藤井 隆行（教頭）、鈴木 あゆみ（ＣＳディレクタ 

ー） 

６ 教育委員会   清水 悠（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）学校運営の基本方針について 

（４）いじめ基本方針について 

（５）学校支援ボランティアについて 

（６）「夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）」に関する意見書について 

９ 会議録作成者   ＣＳディレクター 鈴木 あゆみ 

10 会議記録 

  司会の教頭から、委員総数７人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

   

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、小野（峯）委員を会長に推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された小野（峯）委

員から、北脇委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

（２）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長を推挙する旨の発言があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校運営の基本方針について 

  議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員

からは、以下の発言があった。 

  ・表現力育成についてタブレット活用とあるが、具体的にどのようなものか。（山本委員） 

⇒子供が作った資料を全員で共有している。個別対応として、ドリルを使って個々に合った

学習も行っている。（教頭） 

  ・中、高校生を対象に中学に入学して苦労した点について聞き取りし、今後目標を設定するう

えで参考にすると良いと思う。（石川委員） 

  ・中学入学時、クラスに尾奈小出身の子が少なく不安で消極的になってしまう子もいる。振り



分け人数に配慮が必要かなと感じている。５、６年で同学年交流でもあれば、入学時に思い

出話ができ環境に馴染みやすいのではと思う。（小野委員） 

  ・コミスクについて、教育活動の妨げにならないよう配慮していきたいので先生方（担任）の

要望を聞いてみたい。町内、市内へのボランティア要請可。今後も協力していきたい。（堀

尾委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４）いじめ基本方針について 

  議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきいじめ基本方針について説明があり、協議の 

結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（５）学校支援ボランティアについて 

  議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校支援ボランティアについて説明があり、

委員からは以下の発言があった。 

 ・活動について、コミスクの委員へ協力を依頼していく。老人クラブも協力可能。（会長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

   

（６）「夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）」に関する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業の予算について説明があ 

り、委員からは以下の発言があった。 

・地域体験活動、みかんづくり等の取り組みを充実させていくと良い。（堀尾委員） 

・地域と関わる場を工夫し、地域を大切にする気持ちが育つと良い。（会長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は令和５年１０月１７日（火）午後１２時３０分から尾奈小学校図書室で

開催する旨の報告があった。 

 


